



笑顔いっぱい

四街道市立旭小学校
第5学年 学年だより
令和8年 1月7日

あけましておめでとうございます！クリスマスやお正月と、子供たちにとってワクワクな行事が多い冬休みはいかがだったでしょうか。

2026年は6年生へ進級し、旭小学校の中心として活躍する小学校生活最後の1年を過ごす年です。学級の全員が元気に、充実した1年を過ごすことができるをお祈りしています。

また、5年生の締めくくりとしての3か月で、学習面・生活面どちらも成長できたという実感が得られるよう指導してまいります。昨年に引き続き、2025年もご協力の程よろしくお願ひいたします。



お知らせとお願い



★ なわとび練習・検定について

1/19(月)からなわとび練習が始まります！新しくできる技を増やしたり、合格したい級に挑戦したりと1人1人が目標に向かって頑張れる時期にできるよう指導します。

なお記名、長さの調節を確認した上で持たせてくださいますよう、よろしくお願ひします。

★ 冬季陸上練習について

1月27日(火)から、令和8年度の陸上競技大会に向けた練習が始まります。火、水、金曜日に放課後練習を行い、今年度中に種目に分かれて練習に取り組むことができるようになります。小学校生活最後の陸上大会に向けた動きとなりますので、悔いの無いように声をかけていきます。

詳細については、14日(水)にオリエンテーションを行い、お子さんを通じてお伝えしますので、ご確認ください。

★ 授業参観について

23日(金)3校時に、今年度最後の授業参観を行います。お子さんの頑張っている姿をぜひ見ていただきたいと思います。よろしくお願ひします。

♦ マラソン納会までの5年生のキラキラ ♦

マラソン納会に向けて、業間休みに毎日マラソン練習がありました。クラスみんなで合わせて何周走るかを毎回目標を立ててから練習に取り組みました。練習の回数を重ねるたびに、どんどん走れる距離が伸び、みんなやる気に満ち溢れながら練習に取り組んでいました。本番では、悔しい思いをした児童もいれば、「タイムが30秒も速くなったよ！」と喜ぶ児童もいて5年生の成長を感じられました。とってもがんばっていました！お家でも、話題に出していただけるとうれしいです。